

沢川新報

3月11日に桧田医院のセラピー犬、ロレンス君とエルシド君が沢川団地に来てくれました!!



お花見の季節ですね～。もう既に、関東以南で桜も散り始めたそうですよ！？

皆さんも暖かい季節は気持ちも良いと思います。今年も暖かい時期が訪れましたが、インフルエンザや風邪の発症が未だに有る様ですので、皆さん気を付けて下さいね。

予定に無い来訪だったので、知らない住人の方が殆どかも知れません。残念ながらその時に偶然、談話室に居合わせた幸運な人達だけしか会う事が出来ませんでした。

ロレンス君とエルシド君は今まで各地の仮設団地を訪問し、様々な多くの仮設住民の方々を癒してきたセラピー犬で、本拠地の広島ではDogセラピーの主役として本物の病院で活躍する

プロフェッショナル犬なのです。今回は最後の活動仮設として急な事でもあり事前告知はできませんでしたが、2年目をもって終わる活動の終幕として当沢川団地へ好意により来て頂きました。「疲れている所を本当にありがとう。」と、そして「今まで色々な所へ行ってご苦労様でした、これからも元気で頑張ってね。」と言葉が通じれば伝えたかったのですが、言葉が通じないのが残念でした。



3月13日 お茶会にて 学生達と共に

お菓子を作りました。

GKGという大学生有志で結成されている団体に所属する学生達が沢川に来てくれました。その時に、何とも言い難い新しい(?)お菓子を作る事になりました。住民が支援員も含め、3.11スタッフの誘導と共にGKG学生達の説明によりお菓子が無事に作られ、皆で美味しくお茶と一緒に頂きました



↑真剣です！
(こぼれ易いので)



↑見慣れないお菓子でも
美味しかったです。

リンゴ

×

皮…
餃子皮？

→問題解決
何の問題がついて…?



音楽de癒され時間

3月15日はもう、恒例の音楽療法会でした。

新たな参加者を募って

います。どうぞ、

お気軽にご参加下さい。

皆さん待っていますよ。



ある日、沢川の談話室に
怪しい人物が、薄い笑い
を浮かべながら、現れた。
その名は SORA !!
彼は怪しい風貌をしながらも、
数々の奇跡を行使しながら住人達に
驚きと大きな謎を残し、
調査と去っていった。

魔術師と一緒に来訪したカメラマン。
と思いきや、様々な鳥の声を持ち
歩きながら唄う事が出来る達腕の
樂者でした。短い
間でしたが、滅多
に聞く事のでき
ない鳥の歌声に
による癒しの空間
でした。鳥は居
ないのに癒され、
不思議な一時。



!!魔術師 来たる!!

鳥の居ない鳥



春かなと思えば、冬が忘れ物を取り
に帰ってきたり、本当の春はもう少し先か。
日曜日になると「今日〇〇地区の山林で鹿
の有害駆除を行ないます。」と放送される。
時々小学校に草を食べながら散歩に来る鹿
のリーダー(名前は留吉)に「より速く、より
高台へ」と注意した。彼等はテッポウを持
っているが高齢者である。

ハーハー、ゼイー、ゼイー、追いつける
わけがない。

しかし

しかし留吉油断するな油断するな、みんな
を頼んだぞ。

——会長——

28日に各地の団地を長い間周り
奥野ひかるさんが沢川団地にい
ました。2回目の来訪にて外の各行事が重なってしまい、住民の
人数が思いの外少なかったのですが、快く熱唱して下さいました。
人数が少ない事は支援員としての力不足と痛感しましたが、不
変の元気な歌に団地も元気付けられた
様な気がした一日でした。

続いている
らっしゃい

団地の 元気歌姫

